

Bhabinkamtibmas Desa Gumulung Tonggoh Polsek Beber Polresta Cirebon Lakukan Sambang Dor To Dor Ke Warga Binaannya

Agus Subekti - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

May 5, 2023 - 15:39



KAB. CIREBON - Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Beber Polresta Cirebon sangatlah banyak karena sesuai dengan fungsi Bhabinkamtibmas yaitu melakukan tindakan preentive dan memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada seluruh lapisan masyarakat. Beber(05/05/2023)

Adapun tindakan preentive tersebut adalah suatu kegiatan yang akan bisa mencegah niat dari pelaku kejahatan untuk melakukan tindak kejahatan ataupun kriminalitas.

Selain hal tersebut anggota Bhabinkamtibmas juga melakukan kegiatan sambang suluh dor to dor kerumah warga masyarakat binaannya. Hal ini pula yang dilakukan oleh Bripka Budi Hermansyah yang berdinasi di Polsek Beber Polresta Cirebon, selaku anggota Bhabinkamtibmas Desa Gumulung Tonggoh kec Greged wilkum Polsek Beber. Kegiatan sambang suluh Dor to dor ini untuk

lebih mendekatkan diri kepada warganya serta lebih dikenal oleh warga binaannya, serta memberikan Himbauan kamtibmas agar supaya bisa bersama-sama menjaga keamanan lingkungan sehingga bisa terhindar dari segala suatu tindak kejahatan.

Adapun rumah warga yang dikunjungi bhabinkamtibmas yaitu rumah Bapak Jani yang merupakan warga desa Gumulung tonggoh. Beliau sangat senang sekali dikunjungi oleh anggota bhabinkamtibmas karena bisa memberikan pencerahan terhadap masalah hukum dan bisa pula sebagai sarana penampung aspirasi dari masyarakat terhadap keamanan lingkungan sekitar.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Beber AKP Agus Hermawan SH menjelaskan bahwa kegiatan sambang suluh dor to dor tersebut kegiatan yang sangat bermanfaat guna bisa menampung aspirasi dan keluhan masyarakat dalam segala bidang. Sehingga bisa pula dijadikan sarana pemberian penyuluhan tentang kamtibmas agar semua lingkungan msyarakat bisa terjaga dengan aman dan mewujudkan kemanan dan ketertiban yang kondusif.

Agus